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COMMUNIQUE DE PRESSE

PRODUCTION DE L’HYDROGENE VERT

SONATRACH SIGNE UN PROTOCOLE D’ENTENTE AVEC LA SOCIETE
TOSYALI IRON STEEL INDUSTRY ALGERIE SPA

Alger, 24 juillet 2024 ;

SONATRACH et TOSYALI Iron Steel Industry Algérie SPA ont procéde, ce
jour, a la signature d’un protocole d’entente au siege de la Direction
Générale de SONATRACH, en présence du Président Directeur Général du
Groupe SONATRACH, Monsieur Rachid HACHICHI et du Président du
Conseil d’Administration de TOSYALI Iron Steel Industry Algérie SPA,
Monsieur Fuat TOSYALI.

Ce Protocole d’Entente permettra a SONATRACH et TOSYALI de conduire
conjointement une étude de faisabilité pour produire en Algérie, de
I'Hydrogene vert a partir d’énergies renouvelables.

L’Hydrogene vert produit, sera destiné pour la fabrication des « aciers verts
» au niveau du complexe sidérurgique de TOSYALI Iron Steel Industry
Algérie SPA, un des leaders dans le domaine de la sidérurgie.

La signature de ce protocole d'entente s’inscrit en droite ligne avec la
stratégie nationale de I'hydrogéne qui vise notamment a réduire la
consommation du gaz naturel et par conséquent, diminuer les émissions de
gaz a effet de serre.

La concrétisation de ce partenariat, donnera un fort signal en matiére de
substitution des énergies fossiles par I’'Hydrogéne vert dans l'industrie en
Algérie.

Fin du Communiqué
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Press Release
PRODUCTION OF GREEN HYDROGEN

SONATRACH SIGNS MEMORANDUM OF UNDERSTANDING WITH
THE COMPANY TOSYALI IRON STEEL INDUSTRY ALGERIA SPA

Algiers, 24th july 2024 ;

SONATRACH and TOSYALI Iron Steel Industry Algeria SPA signed, today,
a Memorandum of Understanding at SONATRACH's Headquarters in the
presence of Mr. Rachid HACHICHI President & Chief Executive officer of
SONATRACH Group and Mr. Fuat TOYSALI President of the Board of
Directors of the Group TOSYALI Iron Steel Industry Algeria SPA.

This Memorandum of Understanding will allow SONATRACH and
TOSYALI to carry out jointly a feasibility study to produce in Algeria green
hydrogen from renewable energies.

The green Hydrogen produced, will be destined to the manufacture of green
steels at the steel complex of TOSYALI Iron Steel Industry Algeria SPA,
one of the leaders in the field of steel industry.

The signing of this Memorandum of Understanding is in line with the
national hydrogen strategy, notably aiming to reduce natural gas
consumption and ultimately, cut the greenhouse gas emissions.

The achievement of this partnership will give a strong signal in terms of
substitution of fossil fuels with green hydrogen in industry in Algeria.

End of Press Release
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